

Compte-rendu du conseil d'école du 14 mars 2017

2^{ème} trimestre 2016/2017

Présents : *Commission aux affaires scolaires* : Mme Ostermann

Comité des parents : - Mme Weber – Mme Jernasz

Enseignants : Mme Frey – Mme Jantzi (stagiaire) - M. Dorffner - M. Jonas

Excusés : M. Bieth (maire) - M. Ulrich (adjoint) - Mme Leglantier – Mme Sunder – Mme Aubry – Mme Hyon
Mme Jeuch

La séance est ouverte à 16 h 55 et les points à l'ordre du jour sont successivement abordés.

1. Bilan du Carnaval 2016

La cavalcade a eu lieu le jour de Mardi-Gras au retour des vacances. Le bonhomme hiver tout comme les déguisements de la classe de M Dorffner avaient pour thème : la sorcière. Remerciements aux parents qui ont participé à ces réjouissances. Un grand merci aussi aux parents qui, comme chaque année, préparent beignets, café, apportent des boissons, donnent un coup de main pour le rangement et le nettoyage.

2. Bilan des sorties et animations + animations futures

-
- Mme Frey accueille les GS de maternelle une fois tous les 15j pendant une heure pour la lecture d'un album et un travail de pré-lecture ; cela permet de faire connaissance mutuellement et d'aborder le jour de la rentrée avec plus de sérénité. Pendant ce temps, les 21 CP vont en maternelle faire des arts plastiques.
- Les classes de CP-CE1 et CE1-CE2 sont allées voir un opéra : **L'Isola Disabitata** d'Haydn ; les élèves ont beaucoup apprécié.
- La classe de M Jonas est allée voir '**Raiponce**' en version bilingue : un conte modernisé avec des chansons de tout genre.
- Le 12 décembre, les 3 classes sont allées au Point d'Eau voir '**Animal**', un spectacle abordant la protection des animaux, la disparition des espèces, l'environnement.
- Le cycle de natation s'est déroulé sur une période plus courte que les années précédentes avec 2 séances/semaine à la piscine de Ostwald. Les enseignants sont en tous points très satisfaits du changement (apprentissage, compétences des maîtres-nageurs, matériel mis à disposition).
- La photo de classe a eu lieu le jeudi 2 mars.
- Jeudi 16 mars, les CM1/CM2 se rendront au collège, le bus est payé par la commune et les repas sont pris en charge par le collège. Cette visite permet aux élèves de se familiariser avec ce nouveau cadre, d'assister à des cours de mathématiques, d'anglais et de faire connaissance avec le CDI.
- Le cross de secteur aura lieu le vendredi 7 avril en matinée à Ittenheim. Les parents sont invités à venir nombreux pour encourager les différents participants. A noter, que comme l'année précédente, l'APE (l'association des parents d'élèves de Hangenbieten) offre un bretzel à tous les enfants de l'école.
- Le journal d'école paraîtra bientôt avec différents travaux effectués en classe.
-

3. Bilan des actions menées à l'école

-
- L'APE a fait un don de 3400 euros à l'école. Il faudrait encore 1200 euros afin de pouvoir subventionner, à hauteur de ce qui avait été annoncé, les classes vertes et la sortie de fin d'année de M JONAS.
- Les sapins ont rapporté 182 euros.
- Les orientations 6^{ème} vont bientôt débiter et cela se fera désormais par internet.

4. Classes vertes

Après annulation de la classe de neige de la classe de M. Dorffner à cause de la fermeture du centre d'accueil, celle-ci est reportée du 27 au 30 mars. Les parents accompagnateurs sont Mme WEITZ et M URBAN.

La classe de cirque des CP-CE1 à Achenheim s'est bien déroulée : les activités ont mêlé différents domaines : l'équilibre, le jonglage, la danse.

La séance est levée à 18h20.

La secrétaire
Mme Esther FREY



Le directeur
M. Pierre JONAS

